



La circulation des hommes

Les déplacements provisoires

De nombreuses personnes dans le monde se déplacent hors de leur pays pour un temps limité. Certains le font pour leur travail (c'est ce qu'on appelle les « voyages d'affaires ») ; et d'autres voyagent pour leurs loisirs.

Les migrations internationales

175 millions de personnes dans le monde sont des migrants. Ce sont des hommes et des femmes qui ont quitté leur pays pour aller s'installer dans un autre, dans l'espoir d'y trouver un travail et/ou de meilleures conditions de vie.

De nos jours, les migrations sont devenues très importantes, parce que les guerres, les violences de toute sorte et la misère contraignent des populations entières à fuir loin de chez elles.

Les voyages

Ces déplacements de population sont rendus possibles par les progrès des transports : lors qu'autrefois les voyages étaient longs et pénibles, on peut désormais, grâce au train, à la voiture, au bateau et surtout à l'avion, parcourir des milliers de kilomètres et atteindre en quelques heures l'autre bout de la planète.

Dessine un ou plusieurs moyens de transport

